

2014年10月11日(土曜) 四ツ谷おにぎり仲間

こんにちは!私たちは毎週土曜日に、銀座・日比谷公園、東京駅周辺で生活されている方々を訪問しているボランティアグループです。

今日10月11日は「上野アメ横」が始まった日です。太平洋戦争終戦に伴い、かくち各地から引き揚げてきた人たちが上野で闇市を始め、様々な物品を売るようになりました。そのお店が初めてできたのが、1946年の今日になります。

とうしょ あめ う みせ まお 200軒以上あったそうです。またアメリカ進駐軍の放出物 し う みせ まお なったことから「アメヤ横丁」と呼ばれるようになりました。



☆<9月29日 福祉行動報告> 1名参加されました。

A さん(60代) 生活相談をしたいとのことで、聖イグナチオ生活相談室にお連れしました。

次回の福祉行動:9月29日(月)

朝8時30分までに東京駅丸の内北口地下・喫煙所脇に集合です。おにぎり通信を持った者が待機していますので、声をおかけください。

病院に行きたい方や、体を休めたい方と一緒に福祉事務所や聖イグナチオ生活 相談室まで、ボランティアが同行いたします。

るくしこうどう げんそく まいしゅうげっょうび おこな 福祉行動は原則として毎週月曜日に行います。

福祉行動は参加されるそれぞれの芳が、ご自身の希望をご自身の言葉でハッキリと伝えることにより成り立ちます。

最寄の福祉事務所ほか

く6 畳に2人住み、食事はカップ麺 「貧困ビジネス」脱税での証言>

※また、貧困ビジネスでの脱税事件で逮捕者が出ました。今回は、貧困ビジネスの 協なしなるはくじょ せいかつ でと はなし です。

生活保護費を搾取する「貧困ビジネス」脱税事件で、所得税法違反の疑いでさいたませんに逮捕された和合秀典容疑者(72)が運営する無料・低額宿泊所に入居していた男性(66)が、そこでの生活を話しました。「6畳ー間に2人で住み、食事はカップ麺やレトルトばかりだった」そうです。

男性によると、漫画喫茶を転々としていた 2010年の春、東京・新宿駅で宿泊所の関係者から声を掛けられました。最初の行き先はさいたま市の一軒家で、そこで1泊した後、和合容疑者の面談を受け同市桜区の古いアパートが割り振られたといいます。

アパートは丸ごと借り上げられている様子で、6畳一間の7室に、2人ずつ計**14** にんが入居、トイレは共用でした。食事は保存の利く簡素なものばかりで、週に1回まとめて配られていました。



おにぎりを包んでいるラップや読み終わった通信は放置せずに、ゴミ箱に入れるなどして片付けにご協力をお願いいたします。おにぎりはかならずその日のうちにお召し上がり下さい。
受け取るのは、1人1個でお願いいたします。

ょっゃ 四ツ谷おにぎり仲間 連絡先:090-4959-0652(岩田)